



Regierungsratsbeschluss vom 07. Mai 2024

Interpellation Nr. 38 Daniela Stumpf-Rutschmann betreffend Kosten des S-Status für den Kanton; schriftliche Beantwortung

P245128

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Beantwortung werden die Anzahl in Basel-Stadt wohnhafter Personen mit Status S, die Ausgaben der Sozialhilfe und die Kosten des Erziehungsdepartements für die Beschulung von Schülerinnen und Schülern aus der Ukraine für die Jahre 2022 und 2023 ausgewiesen. Ein Grossteil der Kosten der Sozialhilfe konnte mit Pauschalen des Bundes gedeckt werden.

